



Piden poner atención al *chapulineo* de legisladores

Especialistas en el tema electoral señalaron que no es oportuno cambiar el mecanismo de representación proporcional y más cuando se quiere hacer a cambio de eliminar a los árbitros de la contienda como propone el presidente López Obrador. En el Foro 10 del Parlamento Abierto para la reforma electoral con el tema sub y sobrerrepresentación Electoral, Javier Aparicio, especialista en Sistemas Electorales, señaló que sería muy precipitado modificar las reglas en este momento.

https://drive.google.com/file/d/1ZZFg6fjeIKPpNRkbxgGnv3-TV_z9iNBT/view